

ZENITH ELEVA EL DEFY SKYLINE CON UN SORPRENDENTE TOURBILLON DE ORO ROSA INSPIRADO EN SU HISTÓRICA MANUFACTURA

Le Locle, 22 de octubre de 2025 - Presentado en 2022, el ZENITH DEFY Skyline se ha convertido rápidamente en uno de los iconos contemporáneos de la Manufactura. Con sus líneas atrevidas, su arquitectura integrada y su característico desarrollo técnico, se ha presentado en numerosas versiones que exploran un amplio espectro de complicaciones y materiales. Hoy, ZENITH eleva el DEFY Skyline a otro nivel de refinamiento: por primera vez, el DEFY Skyline Tourbillon está fabricado íntegramente en oro rosa. Su esfera de color rojo ladrillo intenso, un homenaje a la histórica Manufactura ZENITH en Le Locle, evoca la distintiva fachada de ladrillos pintados de rojo y blanco y forja un vínculo tangible entre el legado de la marca y su creación más vanguardista.

La esencia sublimada de un clásico contemporáneo

El DEFY Skyline, lanzado como el heredero moderno de la línea DEFY original de 1969, célebre por su atrevimiento y resistencia, representa la visión de ZENITH de un reloj urbano que une legado e innovación. Su geometría angular, su imponente silueta y su diseño versátil lo han convertido en una pieza clave de las colecciones de la Manufactura.

Ahora, el DEFY Skyline se presenta en una versión con tourbillon íntegramente en oro rosa, que redescubre sus acusadas líneas facetadas a través del cálido resplandor del metal precioso. Las superficies satinadas y pulidas se alternan para acentuar la geometría de la caja de 41 mm, revelando una nueva perspectiva sorprendente de su arquitectónico diseño. Al igual que en ediciones anteriores del DEFY Skyline Tourbillon, la esfera está adornada con un hipnótico motivo de estrellas de cuatro puntas grabadas que irradian desde la abertura del tourbillon a las 6 horas. Para esta interpretación en oro rosa, ZENITH presenta una esfera de color rojo ladrillo intenso, un guiño cromático al edificio histórico de la Manufactura en Le Locle, con su distintiva fachada de ladrillos pintados de rojo y blanco. Las agujas de oro rosa, realzadas con Super-LumiNova, garantizan la legibilidad y armonizan con los lujosos tonos de la caja, mientras que la masa oscilante presenta el cálido resplandor del oro para realzar aún más el carácter refinado del reloj.



En el corazón del DEFY Skyline Tourbillon, late el calibre automático de alta frecuencia El Primero 3630. Enteramente desarrollado y fabricado en la Manufactura, ofrece una frecuencia de 5 Hz (36 000 alt/h) y una reserva de marcha de 50 horas. La jaula del tourbillon, con un peso de apenas 0,25 gramos, es el reflejo de la maestría de ZENITH en términos de miniaturización y precisión. La arquitectura del movimiento evoca la geometría estrellada de la esfera: las superficies cuentan con un contemporáneo motivo "Côtes de Genève" grabado con láser 3D que irradia desde el tourbillon en un motivo de rayos de sol, para atraer la mirada hacia el corazón palpitante del reloj. Por primera vez en la historia del DEFY Skyline, la masa oscilante también está elaborada en oro rosa. Su forma de estrella abierta ofrece una perfecta visualización del diseño contemporáneo del calibre.

Esta exclusiva versión se presenta con un brazalete de oro rosa integrado con eslabones en forma de H, que se afina perfectamente desde la caja hasta el cierre desplegable para garantizar un confort excepcional. Fiel al espíritu del DEFY Skyline, la versatilidad es clave: el reloj también se presenta con una correa de caucho rojo ladrillo, que combina perfectamente con el tono intenso de la esfera. Ambos modelos pueden intercambiarse fácilmente gracias al intuitivo sistema de cambio rápido de ZENITH que no requiere herramientas.

El nuevo ZENITH DEFY Skyline Tourbillon está disponible exclusivamente en las boutiques ZENITH de todo el mundo, tanto físicas como online, así como en una selección de distribuidores autorizados.



ZENITH: THE HEART OF WATCHMAKING

ZENITH, fundada en 1865 en Le Locle, Suiza, está a la vanguardia de la relojería suiza desde hace más de 160 años, impulsada por un espíritu pionero y una búsqueda incesante de la precisión. ZENITH, la primera manufactura relojera suiza de integración vertical, ha revolucionado continuamente la relojería al desarrollar y fabricar movimientos de Manufactura, especialmente El Primero, el primer calibre de cronógrafo automático del mundo lanzado en 1969, famoso por su precisión y rendimiento incomparables.

Los relojes de ZENITH celebran su dedicación a la innovación y a una artesanía excepcional. Además, la colección CHRONOMASTER destaca el dominio de la marca de los cronógrafos de alta precisión, el DEFY muestra la innovación técnica y el diseño atrevido, mientras que la colección PILOT rinde homenaje al legado de aviación de ZENITH con relojes distintivos y listos para la aventura. Este compromiso inquebrantable con la precisión ha sido reconocido con 2333 premios de cronometría sin precedentes, lo que subraya el legado de excelencia duradero de ZENITH. El calibre 135, ganador de la mayoría de esos premios, ha sido objeto de una moderna remodelación que integra soluciones técnicas y materiales actualizados. ZENITH ha decidido darle un nuevo hogar en su recién presentada colección G.F.J.

A lo largo de su historia, los relojes ZENITH han acompañado a pioneros que se atrevieron a soñar a lo grande y a lograr lo extraordinario: desde el vuelo histórico de Louis Blériot a través del canal de la Mancha hasta el salto libre estratosférico de Felix Baumgartner que batió todos los récords. Este espíritu atrevido sigue guiando a la Maison a medida que redefine el futuro de la relojería suiza.

ZENITH celebra más de un siglo y medio de excelencia, innovación y propósito, y sigue estando a la vanguardia de la relojería suiza, empoderando a quienes desafían las convenciones y aspiran a la grandeza.



DEFY SKYLINE TOURBILLON

Referencia: 18.9301.3630/67.I001

Puntos clave: El Primero Tourbillon automático. Esfera con motivo de cielo estrellado que irradia desde el tourbillon. Corona a rosca. Sistema integral de correas intercambiables.

Movimiento: El Primero 3630 Frecuencia: 36 000 alt/h (5 Hz) Reserva de marcha: 50 horas

Funciones: Horas y minutos; jaula del tourbillon negra en forma de estrella de la

"doble Z", que completa una rotación cada 60 segundos a las 6 horas

Acabados: Masa oscilante en forma de estrella abierta de oro rosa con superficies

satinadas, motivo "Côtes de Genève" grabado con láser 3D que irradia desde el tourbillon.

Precio: 89 900 CHF / 97 400 EUR / 93 300 USD

Material: Oro rosa **Estanqueidad:** 10 ATM

Caja: 41 mm

Esfera: Esfera con motivo rayos de sol rojo ladrillo, adornada con estrellas de cuatro puntas grabadas que

irradian desde la apertura del tourbillon

Índices: Facetados con Super-LumiNova SLN C1

Agujas: Agujas facetadas de oro rosa con Super-LumiNova SLN C1

Correa y cierre: Brazalete de oro rosa integrado con eslabones en forma de H y con cierre desplegable. Correa de caucho rojo ladrillo adicional incluida. Ambos modelos están equipados con el sistema de correas

intercambiables de ZENITH que no requiere herramientas.

